

## El «korfball»: coeducación y cooperación

**Montserrat Cumellas Riera**

*Profesora de educación física en el IES Marianao.  
Sant Boi de Llobregat (Barcelona)*

**Francesc Padró López**

*Profesor de educación física en el IES Camps Blancs.  
Sant Boi de Llobregat (Barcelona)*

Uno de los objetivos de nuestro sistema educativo es la igualdad. El currículo de educación secundaria obligatoria hace referencia a este aspecto diciendo:

*[...] El alumnado se siente motivado cuando el marco de relaciones interpersonales en el que se produce el aprendizaje favorece la confianza mutua, la aceptación y el respeto. Hay que aprovechar las posibilidades educativas de la interacción entre iguales y favorecer el trabajo cooperativo, el intercambio de roles y las tareas colectivas [...]. Se potencia la igualdad de oportunidades para el chico y la chica, evitando cualquier tipo de discriminación y estimulando una educación en igualdad que potencie ciudadanos y ciudadanas respetuosos con respecto al otro sexo [...]. Se opta por una educación que asegure la igualdad de sus miembros por encima de las creencias religiosas y de las diferencias raciales. (Currículum d'educació secundària obligatòria, 1993).*